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令和２年度第３回常滑市教育委員会定例会

令和２年６月 18 日（木）

午後１時 30 分

市役所４階第３会議室

１ 開会 午後１時 30 分

２ 前回定例会会議録の承認

「承認」

３ 会議録署名者の承認

「久田孝寛委員」

４ 出席委員

久田孝寛委員、渡辺慶太郎委員、梶田幸司委員、藤田幸恵委員、圡方宗広教育長

５ 欠席委員

なし

６ 教育長の報告事項

それでは、教育長の報告事項につきまして、５月 27 日の定例会以降の教育委員会

の動きをご報告いたします。

まず５月 28 日に、市議会協議会がありました。この会におきまして、教育委員会よ

り学校給食共同調理場整備基本構想案のパブリックコメントの結果を報告させていた

だきました。パブリックコメントには「自校方式にしてほしい」とか「ＬＰガス導入

の検討をしてほしい」など６件ありました。現在の方向性としては、市内に１箇所、

学校給食共同調理場を設置することとしております。設置場所は未定であり、検討中

です。

６月４日には、臨時校長会議を開き、学校再開後の児童生徒の様子の確認をすると

ともに、エアコンを稼働させたときの換気方法や、登下校や体育の授業にはマスクを

しなくてもよいこと、消毒方法の確認など，学校間の温度差が出ないように共通理解

を図りました。

現在、どの小中学校も校長の指導のもと、新型コロナウイルス感染防止と熱中症防

止に十分留意しながら、よりよい教育を目指し、児童生徒のために精力を注いでいま

す。

なお、現在、新型コロナ感染が心配で欠席をしている児童生徒は市内に５名おり、

そのうち、基礎疾患のある児童生徒は３名です。

次に、６月８日から市議会が開会し、10・11 日の２日間は一般質問でした。教育委

員会関連の質問は「学校における新型コロナ感染症の対策について」「授業の遅れを

取り戻すための対策について」「児童生徒への心のケアについて」「児童生徒の支援

の側に立った避難所体験訓練」「学校にある遊具の修繕について」「子どもの貧困対

策について」などがありました。どの質問に対しても現状を踏まえたうえで適切に回
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答をいたしました。

続いて、昨日 17 日には文教厚生委員会がありましたが、今回は教育委員会関連の議

案はありませんでした。

以上、５月の定例会から本日に至るまでのご報告をさせていただきましたが、とに

かく今、一番うれしいことは、学校が再開し、大きな問題もなく、子どもたちが元気

に学校生活を送っていることです。これも学校の先生方のみならず、児童生徒の保護

者の方や地域の方のご理解とご支援があってのことだと心から感謝しております。

本日の定例会は、２つの議案と１つの報告が予定されております。よろしくお願い

いたします。

７ 議題 付議事件

議案第１号 常滑市立学校管理規則の一部改正について

学校教育課長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

教育長：お認めいただけますか。

委員全員：異議なし。

「可決」

議案第２号 常滑市立図書館協議会委員の任命について

生涯学習スポーツ課長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

教育長：お認めいただけますか。

委員全員：異議なし。

「可決」

議案第３号 常滑市学校給食共同調理場運営審議会委員の委嘱について

北学校給食共同調理場長：資料に基づき説明。

教育長：何かご質問等ございますか。

委員全員：ありません。

教育長：では、ご承認いただけますか。

委員全員：異議なし。

「可決」

報告第１号 図書館年報（令和元年度の実績）について

図書館長：資料に基づき説明。

新型コロナウイルスの影響で３月から５月の第３週まで、臨

時休館を行い、最終週から貸出と返却のみを行いました。こ



3

＜会議録＞

の間、電子書籍があれば、少しは余裕ができたと思います。

また、デジタル機器に不慣れな利用者の方々から、開館はい

つからと問い合わせを多くいただきました。今後、紙の本の

貸出以外に、自宅で所蔵の資料を読むことができるなど、読

書への公共的な利益をどのような形で図書館が確保できるか

が、課題であると思います。

教育長：何かご質問ございませんか。

委員全員：ありません。

「承認」

・教育委員（会）行事連絡（６月～８月）

学校教育課長より資料に基づき説明。

「了承」

９ 閉会 午後２時 00 分

本会の議事次第を証するため次の者署名する。

令和２年７月 16 日

委 員

調整者


